



S'ENGAGER POUR UNE ASSOCIATION GRÂCE AU SPORT



ASSOCIATION DE PATIENTS
DÉFICITS IMMUNITAIRES PRIMITIFS

UN SPORT INDIVIDUEL POUR UNE CAUSE COLLECTIVE

CE QUE CELA REPRÉSENTE

Partage & Solidarité : Ces valeurs sportives vont de pair, alors pourquoi vous ne profiteriez pas de votre passion pour vous mobiliser pour une grande cause, celle des déficits immunitaires primitifs.

Et si ...Grâce à votre action, vous **contribuez à soutenir les patients** et leurs familles que représente IRIS

PRÉSENTATION ASSOCIATION IRIS

Créée en 1998 et **reconnue d'utilité publique** en 2007, l'association IRIS (Immuno-déficience primitive, Recherche, Information, Soutien) a pour mission de représenter les patients atteints de **Déficits Immunitaires Primitifs (DIP)** dans notre pays. Environ 6000 enfants et adultes sont concernés en France par cet ensemble de plus de **400 maladies génétiques rares**. Affectant le système immunitaire et exposant de ce fait les patients atteints à une susceptibilité accrue aux infections.

POURQUOI S'ENGAGER AUX CÔTÉS D'IRIS

Pourquoi faire du sport de façon solidaire ?

Pour l'association, cela permet :

- d'augmenter la visibilité de l'association IRIS.
- de mettre en place des collectes de dons sur les grands évènements.

Bénéfice pour le sportif :

- une **motivation pour se dépasser**.
- une **aventure humaine** gratifiante et solidaire.

COMMENT S'ENGAGER À NOS CÔTÉS

- En likant notre page **@AssociationIRIS** et **@courir.pour.iris** pour suivre toute notre actualité sur Facebook.
- En **participant à une de nos actions solidaires sportives** (vous pourrez trouver notre programme sur notre site internet ou nos réseaux sociaux).
- En nous faisant un mail à **communication@associationiris.org** pour organiser un projet sportif solidaire.

